



# 豊能の風

発行：豊能町教育委員会 第81号 R4.11.1

## 東能勢小中学校 職場体験

10月25日～27日、東能勢小中学校8年生が豊能町の各施設で職場体験を行いました。昨年度はコロナ禍で2日間の実施でしたが、今年度は3日間の実施となりました。教育委員会にも1名の生徒が来て、ひたむきに仕事に取り組んでくれました。

10月25日、吉川小学校の3年生が初谷川の学習をしました。

子どもたちはゲストティーチャーの話を真剣に聞いていました。川に住んでいる虫の話や昔の川の話聞いていました。

校長先生と教頭先生が優しく声をかけてくださいました。教室には入ることができなかつたけど頑張って写真を撮りました。

豊能町役場での仕事の大変さがよくわかりました。



授業の様子



3年生の作品

教育委員会に来ていた生徒が、小学校の授業の様子を取材し記事にしました。

職場体験を通して、子どもたちは新たな可能性を見出したり、実際に働いている人との触れ合いを通してコミュニケーション能力や社会人としてのマナーを身につけたり、たくさんのことを学んでくれたことと思います。

また、働く大人にとっても自分たちの仕事を見直したり、生徒からの発想や考えに触れたりする機会となり、非常に貴重な3日間でした。

## 15年間の「学び」と「育ち」をつなぐ一貫した教育の実現をめざして⑥ ～ 光風台小学校 「ひかり幼稚園との体育合同授業」 ～

10月25日（火）3時間目、ひかり幼稚園年長さんと光風台小学校1年生が体育の合同授業を小学校体育館で行いました。

第1回目は、6月14日（火）4時間目。年長さんが普段行っている「リズム遊び」と1年生が取り組んできた「サーキットあそび（いくつかの運動コーナーを繰り返し体験）」を合わせて行いました。

今回はその2回目。前回同様、はじめに「リズム遊び（ヨガの動き）」を行いました。年長さんたちの動きに合わせて、1年生も行いました。その後、今回は「でんぐりがえし」ができるようになることを目標に、それができるようになるための「3つのコーナー（くま歩き、横転（左右）、坂つきのでんぐりがえし）」をつくり、年長さんと1年生が一緒になったグループをつくり練習していきました。その後、全員「でんぐりがえし」に挑戦。ほとんどの子どもたちが目標達成！！さらに「でんぐりがえし」ができた人は「前転」の見本を見せて、チャレンジ！多くの子どもたちが「でんぐりがえし」から「前転」へのチャレンジも行いました。

今回も前回同様「楽しかった」「できなかったのにできるようになった」「もっとしたい！！」などの子どもたちの声を聞くことができました。年明けに3回目の授業を予定しています。これまでの児童の様子を踏まえて、さらに年長さんや1年生の意欲を引き出す授業を考えていきたいと思ひます。



## 子どもたちの安心・安全な通学のために

9月21日（水）10月19日（水）に、東地区通学路等安全対策部会を開催いたしました。

### 第5回・第6回東地区通学路等安全対策部会の様子をお知らせします！

【第5回】 日時： 9月21日（水）18：00～19：15 場所：豊能町役場

【第6回】 日時：10月19日（水）18：00～20：00 場所：豊能町役場



#### （飛び出し坊やと看板の撤去等について）

- 10月15日（土）に東能勢小中学校の飛び出し坊やと看板の撤去を実施した。
- PTAと学校運営協議会が協力し、スムーズに撤去及び解体ができた。
- 撤去した看板を一定期間、中学校グラウンドフェンス沿いに展示する。

#### （地域の見守り体制強化について）

- ながら見守りを地域に呼びかけてはどうか。
- ながら見守りのチラシを作成し、広く地域に呼びかける。

